CRONICA BE HOY

PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL: JORGE KAHWAGI GASTINE // AÑO 25 N° 9,087 510.00 // MIÉRCOLES 10 NOVIEMBRE 2021 // WWW. CRONICA. COM.MX



El presidente Andrés Manuel López Obrador se dirige a los asistentes a una reunión del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, en Nueva York. A su derecha, António Guterres, secretario general de la ONU.

Propone AMLO mecanismo para atacar pobreza en el mundo

En la ONU dice que el principal problema del planeta es la corrupción; afirma que el reparto de vacuna Covax es un "rotundo fracaso"

Estreno. El presidente Andrés Manuel López Obrador presidió ayer el Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en Nueva York. En su discurso destacó como tema principal el combate a la corrupción y propuso un 'Plan Mundial de Fraternidad y Bienestar' con el objetivo de garantizar el derecho a una vida digna a 750 millones de personas que sobreviven con menos de dos dólares diarios.

Propuso que dicho programa sea financiado a través de tres ejes: 1) el cobro de una contribución voluntaria anual del cuatro por ciento de sus fortunas a las mil personas más ricas del planeta, 2) una aportación similar por parte de las mil corporaciones privadas más importantes por su valor en el mercado mundial y 3) una cooperación del 0.2% del PIB de cada uno de los países integrantes del G20. De acuerdo con el Presidente se podría reunir anualmente un billón de dólares que ayudaría a vivir en mejores condiciones a 750 millones de personas en el mundo y que hoy sobreviven con solo dos dólares al día.

Además, el mandatario consideró un "rotundo fracaso" el mecanismo Covax creado por la ONU para hacer frente con vacunas a la pandemia por CO-VID-19, PAG6

"AMIGOS"

Página 6

Biden, Trudeau y AMLO se reunirán el 15 de noviembre en Washington



ESPECIAL

Isaac Torres Cruz - Páginas 16-17

Investigador del Tec monitorea en aguas negras de la CDMX movimientos de la COVID

AMENAZA

Página 14

Inflación anualizada en octubre llega a 6.24%, la más alta en cuatro años



México requiere inversiones de EU; debemos resolver la reforma eléctrica: Ken Salazar

Señales. El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, expresó sus dudas sobre un posible entendimiento con el Gobierno mexicano por la polémica reforma eléctrica, pero expresó su confianza que se resuelva y advirtió que las compañías estadounidenses "con el respaldo de los Estados Unidos", han hecho una inversión de miles de millo-

nes de dólares por lo que "por supuesto, están preocupadas".

"Lo que sí sabemos nosotros es (que) el futuro de las economías de México y los Estados Unidos están enlazados ahora, pero por siempre no, entonces México requiere las inversiones de las empresas americanas", comentó en conferencia de prensa en la embajada. PAG7

Podemos ser todo, menos burgueses, reviran alumnos de las prepas UNAM

Aspiracionistas. "Podemos ser cualquier cosa, menos burgueses", dice Diego, estudiante de
tercer año de la Prepa/UNAM,
en alusión a las recientes reprimendas de AMLO. Axel Salvador
Sánchez, alumno de 16 años, dice: "Ser puma es como una gran
puerta que se abre para quienes
buscamos salir adelante, y no tenemos los medios". PAGS

LA ESQUINA

Quedó clara en la ONU la prioridad de este gobierno: combatir la desigualdad. No la inseguridad
ni la economía, por ahora. Son buenas las intenciones de la 4T, y las
potencias en el máximo
foro mundial deberán de
analizarlas, aunque tienen otras prioridades.
Será complicado atender
la propuesta mexicana,
pero allí está y no debe
ser olvidada.